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質問１ いざというときへの備えについて。 

問 自主防災組織の推進と活動取り組みについて。①現在の自主防災組織率

は。②組織率１００％にむけて検討課題は。③活動が惰性にならないための

対策は。 

答弁 ①組織率は５８．５％ ②小規模自治会が未設立の中心で、設立への合意形成が難しい。 

③出前講座において、DIG、HUG、クロスロード等の机上訓練を実施とともに、平成２６年度中

に防災行政無線の整備が完了することから、防災行政無線を活用した全市一斉の避難訓練の実

施等につなげたい。 

問 防犯の視点と災害時における倒壊等で避難路の妨げや二次災害のおそれがある空き家対策

について。 

答弁 大阪府が今年１月に放置された空き家等老朽危険家屋に係るガイドラインを策定した。

放置された空き家等老朽危険家屋について、府と市で連携を図りながら取り

組みたい。 

問 災害時に子どもたちがアレルギを心配せずに食べられる学校備蓄用非

常食「救給カレー」が、公益社団法人全国学校栄養士協議会により開発された。将来にむけて

のビジョンを聞く。 

答弁 賞味期限や費用対効果等の検討課題もあるが、学校での防災学習の一環として、非常食

を食べることで自然災害への理解を深める等の効果も期待できるので、研究、検討したい。 

 

質問２ 老若男女誰もが住み続けられるまちの創生へ。 

問 新規路線も含めたモックルバスの運行について。 

答弁 新規路線については、既存バス路線とネットワーク化を図った運行形態となっているの

で、十分な検討を要するものである。移動に困難な方への対応について、地域の実態把握を行

うとともに、地域の実態に合った具体的な方策について、地域の方々や事業者等との連携を図

りながら検討したい。 

問 府道大野天野線、上原西町にある大型家電量販店に隣接する交差点の信号機設置の進捗状

況は。 

答弁 年内には信号機を設置されると聞いている。 

問 厚生労働省の人口動態統計及び日本創成会議人口減少問題検討分科会の「ストップ少子

化・地方元気戦略」がそれぞれ発表された。合計特殊出生率が減少する見通しと、２０４０年

に全国８９６の地方自治体で若年女性が半減し、最終的にその地方自治体が消滅すると指摘さ

れており、この中にも河内長野市も含まれています。このような事態を市はどのように捉え、

またどのように抑止するのか見解を聞く。  （続きは裏面に） 
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答弁 ２０１０年、河内長野市の２０歳～３９歳の女性が１２８９８人。２０４

０年には５１８５人と減少し、予想減少率は５９．８％と推計されている。この

ような結果を警鐘と受け止め、推計通りにならないよう対策を講じていく必要が

ある。今後において、子どもを産み育てやすい環境づくりや、学びの充実、若者

の活動の場の充実を図っていく。あわせて、市の魅力を積極的に発信し、良好な

都市イメージの認知度を高めながら、人口対策施策に取り組み、若年層の転入定住につなげた

いと考えている。 

 

質問３ 生活保護費不正支出事件について。 

問 この事件の背景は、市のずさんな管理体制である。再発防止のためには机上論で考えるだ

けでいいのか。現場を知っている職員からの意見や改善提案に理事者側が真剣に向き合うこと

だと思うが、所見を聞く。 

答弁 元職員による生活保護費不正支出事件について、最も大きな原因は組織の管理上の問題

でると認識している。改善策として今年４月の組織機構改革と、課全体の状況把握し、必要に

応じ全生活支援担当職員によるミーティングなどを開催している。その結果、徐々であるが風

通しの良い職場風土がつくられていると感じている。職場づくりが、現場の職員からの意見や

改善策が言いやすい環境につながり、再発防止策にもつながるものであると考えている。→市

民から見える行政でなければ信頼回復はないと強く要望しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さまの声が「カタチ」となりました！ 

下高向 

路肩の整備 

西中通学路（通称へび道） 

フェンス柵周りの草を剪定

しました。 

市町西町 二木ゴルフ付近 

ＬＥＤ型  

防犯灯を設置しました。 

ここに 

LED 防犯灯設置。 


